

Papa Inicia Visita de Cinco Días a Austria

VIENA, junio 23 (AP).— El Papa Juan Pablo II inició hoy una visita de cinco días a Austria, y recordó la época nazi como una "cruel tiranía" durante la reunión que sostuvo con el Presidente Kurt Waldheim, criticado en diversos círculos mundiales por su desempeño en el ejército alemán durante la Segunda Guerra Mundial.

"En este año de 1988 quería particularmente recordar las grandes pruebas y la cruel tiranía que Austria, junto con otras naciones, tuvo que sufrir en un pasado no demasiado distante", dijo Juan Pablo II durante su encuentro con Waldheim.

Austria conmemora este año el Quincuagésimo Aniversario de su anexión por la Alemania nazi, un acontecimiento que no sólo ha des-

pertado controversias sino también interrogantes entre los austriacos.

"Entre los muchos que fueron perseguidos por razones religiosas, raciales y políticas hubo grandes números de católicos: sacerdotes, miembros de órdenes religiosos y laicos", agregó el Papa.

Tras una misa celebrada en la catedral de San Esteban, en la zona céntrica de Viena, el Papa se reunió en privado con Waldheim y su familia en el Hofburg, que fuera el palacio imperial.

Por su parte, Waldheim le agradeció al Pontífice por la audiencia que le brindó en junio de 1987 en el Vaticano, un encuentro intensamente criticado por dirigentes ju-



"MURAL DEL SIGLO XX". París, junio 23. Parisinos se detienen a mirar el "Mural del Siglo XX", el cual contiene los retratos de 477 celebridades, entre políticos, artistas y científicos. El mural está en una de las paredes de la estación de radio RTL y tomó al pintor Dominique Durán 2200 horas hacerlo. (Cable-foto de AP).

Sin Acuerdo Reunión Cancilleres de C.A.

TEGUCIGALPA, junio 23 (AP).— Una reunión de seis horas de duración de los ministros de Relaciones Exteriores de Centro América concluyó hoy sin lograr resultados para la paz regional, se informó oficialmente.

Eugenio Castro, vo-

cero de la cancillería, dijo a The Associated Press que la reunión culminó con el retorno a su país del representante de Nicaragua, Miguel Descoto Broc-

kmann.

Descoto retornó a su país poco después de

—Favor pase a la página 63.

Encuentran Casas-Cuna Ilegales en Guatemala

GUATEMALA, junio 23 (ACAN-EFE).— La Inteligencia militar dio otro golpe al tráfico de niños guatemaltecos al descubrir dos casas-cuna clandestinas y rescató a cuatro infantes listos para ser exportados a Estados Unidos y Europa, informó hoy una fuente oficial.

La oficina de información del ejército indicó que los agentes del servicio de inteligencia de la Policía Militar Ambulante (PMA), descubrieron las dos casas en las colonias Atlántida y La

—Favor pase a la página 48.



PAPA EN AUSTRIA. Viena, junio 23. El Papa Juan Pablo II es recibido en el aeropuerto de Viena por el Presidente Kurt Waldheim, al iniciar una visita de cinco días a Austria. (Cable-foto de AP).



¡TODOS A LA PISCINA! Columbus, Ohio, junio 23. El alcalde de Columbus, Dana G. Rinehar, entra a una fuente con camisa y pantalones enrollados hasta la rodilla, juntamente con niños y jóvenes. Rinehar rescindió una ley en que se prohibía que se bañaran en las fuentes de la ciudad, ahora que una ola de calor azota a Estados Unidos. (Cable-foto de AP).

Reunión de Gobernadores de los EE.UU. por Sequía

CHICAGO (EE.UU.), junio 23 (EFE).— La adopción de medidas urgentes ante la gravedad de la sequía analizaron hoy gobernadores de varios estados norteamericanos afectados, en reunión a la que asistió el Secretario Federal de Agricultura, Ri-

chard Lyng. La reunión fue convocada a pedido del gobernador de Dakota del Norte, George Sinner, quien informó que el 70 por ciento de los pequeños y medianos agricultores tiene pérdidas sus cosechas.

—Favor pase a la página 19.

Recomiendan Derribar la Embajada E.U. en Moscú

WASHINGTON, 23 de junio (DPA).— "La nueva embajada de Estados Unidos en Moscú, casi terminada de construir, debería ser derribada totalmente y edificada de nuevo", recomiendan expertos en un estudio encargado por el Ministerio norteamerica-

no del Exterior sobre el edificio en el que se descubrieron aparatos soviéticos de escucha, comunicó hoy en Washington un portavoz del Ministerio.

El portavoz, Charles Redman, dijo tan solo que el Gobierno, en

—Favor pase a la página 25.

Noriega se Postularía Candidato Presidencia

PANAMA, junio 23 (AP).— El general Manuel Antonio Noriega podría estar preparándose para dejar el cargo de comandante militar como parte de sus preparativos para postularse como candidato presidencial, dijeron fuentes locales. Pero de hacerlo así

proyecta dejar a alguien de confianza al frente de la Fuerza de Defensa, agregaron las fuentes.

Versiones que circularon aquí dijeron que Noriega podría retirarse ya en agosto de su posición, que lo

—Favor pase a la página 63.

Shultz Llegará a C. Rica 1 Julio

SAN JOSE, 23 de junio (DPA).— El Secretario norteamericano George Shultz llegará a San José el próximo 1 de julio en una visita de trabajo de siete ho-

—Favor pase a la página 19.

Emergencia en 30 Estados de los EE. UU. por Sequía

WASHINGTON, 23 de junio (DPA).— Más de 1.200 distritos norteamericanos, en 30 estados, son ya zonas oficiales de emergencia, como consecuencia de la grave sequía.

El Ministro norteamericano de Agricultura, Richard Lyng, y una comisión parlamentaria acordaron esta noche en Washington varias medidas de aplicación inmediata como ayuda estatal a los agricultores.

Una de ellas son subsidios para adquirir forrajes, pues en los EE.UU. son ahora numerosos los granjeros cuyos recursos no alcanzan para sostener el ganado. Los meteorólogos han previsto li-

geros descensos de temperatura en los próximos días, pero sin contar con la lluvia que necesitan apremiantemente, sobre todo en el medio oeste.

Entre las facilidades dadas en algunos distritos hay una licencia para apropiarse de heno en terrenos públicos.

Más de 30 ciudades norteamericanas volvieron ayer a registrar temperaturas próximas a 40 grados, muchos ríos (que ya en mayo llevaban un caudal inferior en 30 por ciento al normal) no están navegables y cientos de barcas aguardan detenidas cerca de Memphis (Tennessee).